

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづくり部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづくりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。

2022年(令和4年) 2月

Vol.63

発行: 祇園新橋まちづくり部

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/

樹木の剪定、植え替え等の報告 京都市みどり政策推進室と協議

辰巳大明神周辺及び白川南通の樹木等の管理について、京都市の「みどり政策推進室」の担当者と協議を行いました。

白川南通南側の竹垣の傷みがひどく、美観を損なっているため、以前部分補修された時と同様に早急の修理をお願いたしました。それに対し市からは、現在の形での修理は予算がないため、別の形の竹垣の設置や竹垣の代わりに低木の植栽なども含め検討するとの返答がありました。

景観との調和が必要な場所ですので仕上がりを考慮して協議を続けていきます。



白川南诵の竹垣

無電柱化協議の報告

12/14(火)14 時の役員会に京都市の「道路環境整備課」、「景観政策課」から担当者が出席し、地上機器の設置場所や、景観と無電柱化について協議を行いました。

今後定期的に話し合いを行い、より 良い無電柱化計画となるように協議致 します。内容に進展があった場合は皆 様にお知らせの上、ご意見を頂くよう に致します。



緑地帯のクスノキ

旧ハードロックカフェ 南側白川緑地帯のクスノキ が大きくなり過ぎで、白川 の南側対岸の店舗様の屋根 等に届く勢いでした。台風 などによる倒木被害防止、 そして桜の日当たり確保の 為、最大限の剪定を依頼し、 作業を終えました。

白川南通北側、秘花様、花様の通用口付近の歩道にある、伝建地区の指定木である柳が枯れたため植え替えました。以前伐採した、お茶屋かとう様の西側の柳も2月初めに植樹されました。



白川南通の新しい柳



かとう様西の新しい柳



植樹された神代曙

白川緑地帯クスノキ西側の 枯れた桜を伐採し、その西側 に新たに桜を植樹しました。

品種は神代曙で、花の色は ソメイヨシノよりも濃く、樹 高は小ぶりで成長はやや早め です。小枝や葉には香りがあ り、丈夫で病気に強い特徴が あります。

「古写真」収集にご協力を

祇園新橋地区の昔のまちなみの様子が映った写真を集めています。

- ・はっきりしないけれど祇園新橋周辺らしい
- ・お祭りや地蔵盆などを撮ったもの
- ・人が中心でも背景の建物が写っているもの

そんな写真でも大丈夫です。 未整理の写真でも、役員など がお手伝いします。



1969年12月頃の白川南通 (京都市景観政策課より提供)

ご連絡は 登希代・井上 (075-531-5771) まで

11/28 落葉のお掃除報告

11/28(日)9~10 時に、前撮り業者会、京都 女子大学、えびす屋の皆さまを含む 50 名程の ご参加をいただきました。白川南通、弁財天さ ん前の広場、縄手新門前の広場をきれいにしま した。



当日の様子

12/3 辰巳大明神 火焚祭報告

12/3(金)11 時より準備、13 時より神事を行いました。

準備の段階から京都女子大学の学生の皆さんが参加してお手伝いしていただきました。

例年より沢山の方々にお参りいただきました。



当日の様子

桜ライトアップ準備中 3/25~4/3 開催予定

3年ぶりの開催に向けて準備を進めています。3月下旬には美しく開花する桜を一層美しく皆さんに見ていただき、祇園に明るい話題を提供します。



2019年の様子

今後の日程

初午祭………2/22(火) (役員のみにてご斎行の予定です) 白川の掃除……3/21(月祝) 桜の後のお掃除…4/17(日)

* 行事についてはコロナ感染拡大の状況により内容の変更、又は中止になることがあります。

定例の意見交換会は、新型コロナ感染予防のため休止中です。再開時には改めて書面でお知らせいたします。 新型感染症の状況によって行事が中止となる場合があります。その時は事前にお知らせ致します。

お問合せ連絡先:永田(ゑり萬内) 075-525-0529